2018/07/25 100 人ぐりっ首(ひゃくにんぐりっしゅ) 柴崎学習館で「100 人ぐりっ首 一英語でとる百人一首一」が行われ 九中からも4名が参加しました。



日本文学者で、国文学研究資料館の館長を務めるロバート・キャンベルさんと 一緒に写真を撮ってもらいました。



2018/07/25 体育館をお借りしています

現在、九中の体育館が工事中の為、若葉台小学校の体育館をお借りして 活動している部活動もあります。どの部活動も暑い中での活動に一生懸命に 取り組んでいます。

ご家庭でも食事や睡眠がしっかりとれるよう、ご協力よろしくお願いいたします。



2018/07/25 補習教室アシスタント

7月中5日間の予定で若葉台小学校へ行き、補習教室のアシスタントとして 小学校の先生のお手伝いや1年生~3年生の学習サポートをしています。 初日の24日は10名が参加し活動しました。





2018/07/23 100mで東京都第6位!!

7月22日(日)に行われた第64回全日本中学校通信陸上競技東京都大会に、2年生の中瀬桜嘉くんが、 男子2年100mと男子2.3年走幅跳で出場しました。男子2年100mでは予選、準決勝を自己ベストで走り、決勝に進みました!

記録は【11秒56】で、都大会第6位に入賞しました!!



2018/07/20 第1学期終業式

平成30年7月20日、第1学期の節目となる終業式がありました。





校長先生のお話は、1 学期に九中の生徒の皆さんが頑張ってたくさんの 成果を出したこと、夏休みの学習を自分で計画することについてでした。

最後はちょっとしたアドバイスもありました。

生徒の皆さん、熱中症や事故には十分注意して、自分の目標達成のため有意義な取り組みができることに期待しています。

2018/07/17 姉妹都市サミット

7月14日(土)15日(日)の2日間、1泊2日で長野県大町市との姉妹都市 サミットが開催されました。今回は大町市の生徒が立川に来ての交流となりました。 1日目は立川市内を班ごとに回って見学し、2日目は市役所にてその成果を英語で 発表し合いました。

九中からも生徒会役員2名が参加し交流を深めました。

